

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Pembentukan Ego Menurut Penghayat Sumarah (Paguyuban Sumarah Di Tulungagung)**” ini ditulis oleh Candra Halim Perdana, NIM. 2833133011, pembimbing Achmad Sauqi, S.Ag.,M.Pd.I

Kata Kunci : Ego, Kesadaran, Tasawuf, Mistisisme, Penghayat, suksma

Penelitian ini dilatarbelakangi keberadaan Ego Cogitan yang merupakan Produk modernitas. Ego Cogitan dipahami sebagai suatu yang otonom, berasal dari innate idea. Keberadaan Psikoanalisa mengingatkan bahwa Ego terbelah, keberadaannya tidak otonom tapi dikendalikan oleh Id, yang bertindak mengejar kenikmatan karena berakar pada tubuh. Memahami Ego cogitan yang bersifat suci, bergerak ke atas kepada Tuhan tetapi sejatinya Ego juga ditarik oleh kekuatan Id yang bersifat negatif.

Para Sufi memandang ego yang berakar pada tubuh materi inilah yang harus ditaklukkan karena dapat menjauhkan diri dari Tuhan. Perjuangan manusia adalah menaklukkan ego rendah dan bersatu dengan Ego Tuhan. Seperti halnya Para Sufi, Penghayat Sumarah memiliki konsep manusia utuh dengan mempersatukan Ego (jiwa), Id (raga) dan Nur dari Tuhan (pepadang) untuk menyembah kepada Allah. Oleh karenanya Penelitian ini mendasarkan pada 1. Bagaimanakah pembentukan Ego Sumarah 2. Bagaimanakah kesatuan kepribadian dalam Sumarah.

Penelitian ini menggunakan jenis pendekatan penelitian kualitatif. Ditinjau dari segi tempat dilaksanakannya penelitian, penelitian ini merupakan penelitian lapangan dan analisis data yang akan digunakan, merupakan penelitian deskriptif analitis. Dalam penelitian ini, pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah: *pertama*, perjuangan Penghayat Sumarah adalah menaklukkan Ego agar mengakui keberadaan Tuhan dengan pengalaman langsung. Menyembah kepada Tuhan adalah berkumpulnya Ego diwakili oleh angan-angan, jiwa diwakili oleh Rasa, dan *pepadang* dari Tuhan. *Kedua*, manusia utuh adalah manusia yang kehendaknya sesuai dengan kehendak Tuhan. Karena jiwa dan raganya sudah melebur dan dijadikan kendaraan bagi kehendak Tuhan.

ABSTRACT

This thesis with a title "**The Formation of Ego according to Penghayat Sumarah (Paguyuban Sumarah in Tulungagung)**" is written by Candra Halim Perdana, NIM. 2833133011, tutors Achmad Sauqi, S.Ag.,M.Pd.I

keyword: Ego, the consciousness, sufism, mysticism, penghayat

The study is based on the ego cogitan that is the product modernitas. Ego cogitan understood as a autonomous , derived from innate idea. The psikoanalisa warned that ego split. they are not autonomous but controlled by id, Who acts pursue enjoyment because rooted on the body, Understand ego cogitan that is sacred, move up to the lord but the ego also drawn by force id negative.

The sufi looked at the ego that rooted in a body of matter this is what you shall being defeated because it could abstain from the lord .Struggle man is conquer the ego low and united with the ego of the lord .As is the case the sufi , penghayat sumarah have the concept of human intact with the bond of ego (soul) , id requirements of () and nur from the lord (pepadang) to worship to god .For that reason this research rested on 1 .How is the ego sumarah the formation of 2 .How is the unity in sumarah personality .

This research using a kind of approach the qualitative study.In terms of terms place implementation of research, the research is field research and analysis of data to be used, is research descriptive analytical.In this research, the data collection was done to technique interview, and documentation.

The result of this research is: the first , struggle penghayat sumarah conquered the ego is to recognise the existence of a god with direct experience .Worship the lord is a watchword ego represented by the illusions , the soul is represented by a sense of , and pepadang from the lord .Second , human intact is a man who against her will in accordance with the will of the lord .Because soul and raganya already fusible and used as a vehicle for the will of the God .

مستخلص البحث

أطروحة بعنوان "تكوين الأنا" وفقا لرابط سومارا (جمعية سوماراه في تولونجاونج) كتبه كاندرا حلیم Achmad مؤدب, NIM. 2833133011, Candra Halim Perdana هذا مكتوب من قبل ، بيردانا Sauqi, S.Ag.,M.Pd.I.

suksma ، التصوف ، المراقب ,تصوف ,وعى, Ego: كلمات البحث

الذي هو نتاج الحداثة. تُفهم غرامية "كوغيتان" على أنها Ego Cogitan ويستند هذا البحث على وجود مستقلة ، نشأت من فكرة فطرية. يحذر وجود التحليل النفسي من أن الأنا تنقسم ، ووجودها ليس مستقلا ولكن يتم التحكم فيه من خلال الهوية ، والتي تعمل على السعي وراء المتعة لأنها متجذرة في الجسم. فهم الذي هو مقدس ، يتحرك صعودا إلى الله ولكن في الواقع يتم رسم الأنا أيضا عن طريق قوة cogitan الأنا الهوية التي هي سلبية.

يرى الصوفيون هذه الأنا المتجذرة في الجسد المادي الذي يجب غزوه لأنه يستطيع أن ينأى بنفسه عن الله. الكفاح الإنساني هو التغلب على الأنا المنخفضة والتوحد مع الأنا الإلهية. مثل الصوفية ، المراقب لدى لعبادة الله. (*pepadang* جسم) ونور من الله Id ، له مفهوم إنساني كامل بتوحيد الأنا (الروح) Sumarah. ولذلك يستند هذا البحث على 1. كيف يتم تشكيل الأنا سومارو 2. ما هي وحدة الشخصية في سومارا

تستخدم هذه الدراسة نوعاً من نهج البحث النوعي. من حيث موقع البحث ، وهذا البحث هو البحث الميداني وتحليل البيانات التي سيتم استخدامها ، هو دراسة تحليلية وصفية. في هذه الدراسة ، تم جمع البيانات عن طريق تقنيات المقابلة ، والتوثيق.

نتائج هذه الدراسة هي: أولاً ، كفاح سومارا اليومي هو التغلب على الأنا من أجل الاعتراف بوجود الله بخبرة مباشرة. عبادة الله هو تجمع تمثل الأنا من خلال التمني ، ويتم تمثيل الروح من قبل العقل ، و من الله. ثانياً ، إن جميع الناس هم بشر يتماشون مع إرادة الله. لأن روحه وجسمه ذابوا *pepadang* وأصبحوا سيارات لإرادة الله.